



Movimiento obrero

Huelgas

Sindicato Obrero Gómeros y Anexos
La C. A. recuerda a las camaradas chauffeurs y afines, que las casas de gomas de Insua, Lima 1584 y Del Gesso, Córdoba 2488, siguen en conflicto con este sindicato.

Autos que se surten en dichas casas: De alquiler, 2208 — 157 — 1144 — 2806 — 5720 — 5745 — 4936 — 6195 — 1188 — 1199 — 919 — 1764 — 921 — 239 — 155 y la «Cocina Familiar» — El Secretario.

Federación de Obreros Licoristas (Sección Llavallol)

El conflicto de la cervecera Bieckert. — Efecto de un boicot.

La solidaridad que prestan los trabajadores de la región en este conflicto, es muy digna de mencionarse y dar detalles de los efectos y fenómenos que se producen alrededor de este asunto. Aquí van los detalles: El señor Makinson, gerente de la fábrica Bieckert, aprovechando bien su investidura de director, dispuso construir el barco «Carmen de Patagonia», con materiales, la mitad comprados y la otra mitad sustraídos de la cervecera Bieckert. Los obreros de la cervecera, hicieron las instalaciones eléctricas, cañerías, pinturas y demás; el robo es lo que menos nos ocupa. Lo lindo es que este señor se propuso que ese barco le sirviera para transportar a los productos de estas fábricas, por las costas del Sur.

Los trabajadores diseminados por las costas del sur, están en comunicación postal con nosotros, y claro está el boicot está en aquellas regiones bien difundido, y por lo tanto, no se precisa transportar estos productos. No habiendo necesidad de transportar, el señor Makinson, dispuso que su embarcación, el «Carmen de Patagonia», sea vendido en subasta pública el día 4 de Junio del corriente año en Buenos Aires. Si los trabajadores siguen negándose a consumir las cervezas Africana, Pilsen, Morocha y Africana Estracho doble marca Bieckert, pronto el señor Makinson tendrá que vender algo más. — El Comité de huelga.

Convocatorias

Agrop. C. A. "Fuerza Ousiente"
Cítase a los compañeros que componen la Comisión, a la reunión que tendrá lugar el viernes 2 de Junio, a las 20 horas, en el lugar de costumbre. Esperamos que no falte ninguno, por ser necesaria la presencia de todos. — El Secretario.

Sindicato Servicios Unidos

Para hoy a las 22, en Tucumán 633, están citados los miembros de la C. A. — El Secretario.

Centro "Luz al pueblo"

(Quilmes)
Se cita a los componentes y simpatizantes, a la asamblea general que realizaremos el sábado 3 de Junio a las 20, en Av. Quilmita 457. La importancia de la orden del día requiere la puntual asistencia de todos. — El Secretario.

Constructores de Carros

Se invita al gremio a la asamblea general que se efectuará el domingo 4 a las 8,30, en nuestro local Tucumán 633, para tratar la siguiente orden del día: Acta, correspondencia, balance, informe sobre el congreso de la F.O.R.A., renovación de la C. A., asunto «Mozos y Anexos», asuntos varios. Por lo extenso de la orden del día, se pide a los compañeros concurrir a la hora indicada. — La C. A.

B. O. de Pintores Unidos

Cítase a los miembros de la comisión para la reunión del jueves, en el lugar y hora de costumbre.

Centro A. "Aspiración a Realizar"

Cita a sus componentes para la reunión que se efectuará hoy jueves, a las 20 horas, en el lugar de costumbre. — El Secretario.

La Revista Obrera

Cita a los componentes del grupo editor a la reunión que se efectuará el domingo 4 de Junio, a las 15 horas, en Alvar Núñez 469. Se recomienda la presencia de todos los componentes. — El Secretario.

nuestra P.O.R.A. tenga en ésta uno o más sindicatos adheridos.

Nos hemos prometido trabajar con fe hasta conseguir levantar esta falange de productores hacia el verdadero camino de su emancipación. Porque es necesario, porque es imposible que una zona tan importante como ésta, no tenga siempre una sociedad de Obedientes Unidos con una finalidad comunista anárquica.

Con fe y amor a la causa se conseguirá; no lo dudamos.

CORRESPONSAL.

Ateneo "Humanidad del Porvenir"

La Comisión Administrativa invita a los compañeros a concurrir a la asamblea general, que se efectuará en nuestro local social, el día 1º de Junio, a las 20,30 horas, para tratar la siguiente orden del día: Acta, balance y correspondencia; Informe de delegados; asuntos varios. — La Comisión.

Comité Pro Bloqueo a Pizarro

Quedan citados todos sus componentes para la reunión de hoy jueves, en el lugar y hora de costumbre. Por la importancia de los asuntos a tratar; es necesaria la presencia de todos. — El Secretario.

S. de E. Obreros Talabarteros

Compañeros Talabarteros: La Comisión administrativa os invita a que concurráis todos a la gran asamblea general que se efectuará el sábado 3 de Junio, a las 15, en nuestro local social Venezuela 2502, para tratar la siguiente orden del día: Acta, balance, correspondencia (Circular 1. y 2 de la P. O.R.A. Comunista, reintegración de la comisión, asuntos varios.

Invitamos a todos los que trabajan en la industria de hacer pelotas, a que concurren a nuestra asamblea general para tratar de organizar a los trabajadores de esa industria tan explotada hoy por hoy, debido a que permanecen alejados de la organización. — La Comisión.

A. C. A. de Obreros Talabarteros

Se cita a todos los camaradas que integran esta agrupación, para el jueves 12 a las horas 17,30. No escapará a los compañeros la necesidad de que concurren, por cuanto hay un asunto de suma importancia a tratar. — La Comisión.

Biblió. Popular "Juan B. Alberdi"

(Valentin Alsina)
Para tratar la circular de la Comisión pro Congreso anarquista regional, convocamos a todos los compañeros de nuestra institución, a la reunión que se efectuará el jueves 1º a las 20 horas, en Curupayú 2961. — El Secretario.

Agrop. C. A. de Ayudantes y Peones de cocina

Se cita a los componentes para la reunión que tendrá lugar el sábado 3 de Junio, a la hora de costumbre, en Tucumán 633. — El Secretario.

Sind. U. de la Industria del Vestido

(Sección Oeste)

A los sastres, cortadores, chambaqueros, pantaloteros, planchadores y planchadoras, bordadores y bordadoras, tejedores, y obreros de las demás ramas de la industria, el Comité de esta sección, concuerda con los principios de organización y teniendo en cuenta la situación porque atraviesan los obreros y obreras, hace resaltar la necesidad que tenemos de agruparnos en nuestro sindicato de Industria.

Compañeros y compañeras: hoy más que nunca la explotación se hace sentir en nosotros, y por lo tanto, debemos poner dique a tanta injusticia y latrocinio. Todos los que tengan ansias de un mejoramiento moral y material, deben ocuparse de la organización.

Todos los compañeros y compañeras que viven y trabajan en el radio comprendido entre las calles Ada, La Plata, Río Jandry, Cuzco y Ada, San Martín hasta el límite de la provincia, quedan invitados a la reunión que se realizará el jueves 1º de Junio, a las 20, en Bolivia 85, donde se tratarán asuntos importantes para todos los obreros de la industria.

Que ninguno falte a esta reunión, socios y no socios. — El Comité seccional.

A. C. A. "Acción y Pensamiento"

Quedan invitados todos los componentes de esta agrupación a la reunión que se efectuará el viernes 2 de Junio en el local y hora de costumbre. — El Secretario.

Sind. de la Industria del Calzado

(Sección Alpargateros)
Se convoca a los obreros alpargateros a asamblea general para el viernes 3 de Junio, en Estados Unidos 3545. — La Comisión.

Obreros Moesistas y Anexos

La C. A. convoca a todos los obreros del gremio, socios o no de nuestro sindicato, a la asamblea general ordinaria que se efectuará el 4 de Junio a las 8 de la mañana, en Alsina 3223, para tratar asuntos que concierne a todo el gremio. — El Secretario.

A los compañeros Cocineros

Se invita a los compañeros cocineros de Buenos Aires que creen conveniente, a formar un organismo del gremio, capaz de contrarrestar la reacción capitalista y de reafirmar el pacto federal de la F.O.R.A., a una asamblea que se realizará el lunes 5 de Junio, a las 22 horas, en Tucumán 633, para nombrar C. A. y darle nombre y estructura a dicho organismo. — El Secretario provisorio.

Varias

Federación O. R. Portuaria y Anexos (Sección Rosario)

Comunicamos a todos los sindicatos y compañeros que hayan recibido talonarios de la rifa a beneficio de esta Federación, acusen recibo a la brevedad posible, como asimismo hagan todo lo posible para expedirlos.

A los compañeros que tengan talonarios en su poder les rogamos remitir el importe correspondiente a las rifas vendidas y devolvían las restantes para el día 25 de Junio, a nuestra secretaria, Cafamarca 1625, (Rosario), a nombre de Francisco Nieva. — El Secretario.

Avisos

A todos los camaradas y a las agrupaciones que tengan comunicaciones con nosotros, en Cañada de Gómez, que suspendan éstas hasta nuevo aviso. — David Ainslein.

Comité Pro Bloqueo a Pizarro

Las agrupaciones que tengan folletos y periódicos de ideas, pueden enviar a nuestra secretaria, pues nos piden del interior.

Los compañeros que tengan alguna obra de teatro pueden enviarnos siempre que sean sociales. Agrupaciones artísticas nos la piden del interior.

Al imbécil A. Suárez

La columna es arma que sólo los cobardes emplean, aunque monten potros y los sofrenen en la luna.

Esta vez lo ha esgrimido un tipo de una catadura moral que deja bastante que desear, pues es asiduo cliente del drogaj por el cual siente un amor sin igual.

Antes fué «El Continente» el que me acusó, al que le exigí pruebas y por contestación mutis. Con lo que ha hueleto de manifiesto la irresponsabilidad de los que lo redactan.

Este último se lo valiente para acusarme de un periódico (?) que se llama «La Internacional»

Dice el sandio y tonto, por no llamarlo otra cosa, que tiene pruebas irrefutables de que yo he sido quinielero en Rosario y que él puede demostrarlo.

Por no ocuparme mucho de un repugnante y asqueroso tipo, díjole alto y fuerte:

¿Cómo, cuando y en qué forma ha estado yo en Rosario? ¿Cómo, cuándo y en qué forma he sido yo quinielero? ¿Cómo, cuándo y dónde me ha conocido el pijotero que me ocupa?

Con que a sus órdenes, señor Suárez, y espero lo que me llegará: las pruebas. — Félix Vázquez.

Escuela Moderna

Esta entidad pone en conocimiento de todos los amantes de la educación y de todos los gremios en general, que a partir del 1º de Junio de 1922, queda bajo la protección del Comité Educacionista Pro Infancia.

Por lo tanto, todos los actos que se hicieren con el noble propósito de recabar fondos para el sostenimiento de la Escuela Moderna, deben ser organizados a nombre de dicho comité, el que tiene la honrada y clara misión de velar por la intangibilidad de la infancia y dejar constituida en esta república, las anheladas escuelas que concibieron los padres del racionalismo. — Santos Cervoni.

"La Revista Obrem"

Comunica a los suscriptores, paqueiros y colaboradores, que ha instalado la recepción y administración en el nuevo local, Alvar Núñez 469.

S. de E. O. del P. de la Capital

Esta institución ha instalado su secretaria en el nuevo local, Alvar Núñez 469.

Agrop. C. A. de Cocineros de Plaza

Comunicamos a todos las entidades obreras y anarquistas, que esta agrupación tiene organizada una función y conferencia para el día 17 de Junio, a las 20 horas, en Estados Unidos 3545. El beneficio se distribuirá en la siguiente forma: el 50 por ciento al C. Pro Presos, el 25 a la U.G.A.A. y el 25 a nuestro sindicato.

Por lo tanto, pedimos no se organicen actos análogos para la misma fecha, a fin de que unos no malogren el éxito de los otros. — El Secretario.

Nota:—En Tucumán 633, Constitución 3451 y Estados Unidos 3545, se venden entradas para esta función.

F. y conferencias

Agrop. C. A. de Empleados de Comercio

La Agrop. C. A. de Empleados de Comercio ha resuelto realizar una serie de conferencias a fin de contrarrestar la propaganda jacobinista. La primera de las cuales tendrá lugar hoy jueves 1º de Junio en Salpacha 74, a las 20,30.

Agrop. "Humanidad Nueva"

Organizada por esta agrupación anarquista, se efectuará el día 3 de Junio, a las 20 horas, en Estados Unidos 3545, una función y conferencia a total beneficio de los camaradas presos en las cárceles de la Rusia bolchevique, y del movimiento anarquista «La Antorcha» de esta capital. Se representará el hermoso drama de R. González Pacheco «Las Vibornas y el

breco dramático de Pedro Gori «1º de Mayo»
El compañero R. González Pacheco dará una conferencia sobre «La Libertad». Entrada general: 0,50.

Agrop. C. A. de Obreros en Calzudo

A los obreros del gremio en particular y al proletariado en general.

Interesante conferencia pública a realizarse hoy jueves 1º de Junio a las 20,30 en el salón Estados Unidos 3545, donde el camarada Joaquín Cortés, disertará sobre el tan debatido problema: Fusión Proletaria.

El tema en cuestión, a los efectos de un más fácil desarrollo y mejor comprensión, el orador lo tratará por partes, en el orden siguiente:

1º El Congreso de Unidad Obrera efectuado en Marzo próximo pasado; 2º Composición sindical y valor de los acuerdos tomados en el mismo; y 3º Cuál debe ser la actitud de la F.O.R.A.C. y de los anarquistas militantes frente a esta relación a la U.S.A.?

Todo obrero que se interese por su propia suerte no debe faltar, pues, a esta importante conferencia!

Entrada libre.

La Agrupación

Nota: El orador acepta controversia con quienquiera que así lo desee.

Pintores Unidos

Comunicamos a los pintores en general que nuestro sindicato organizó una conferencia para el sábado 3 de Junio a las 20,30 en Montes de Oca 970. Hablarán Miguel Rodríguez, sobre la organización; Arturo Berrillo, sobre Cuestiones Proletarias; Julio Díaz, sobre la F.O.R.A. Comunista y su finalidad; Bismarck, sobre un tema de actualidad.

Los compañeros voluntarios pueden pasar por secretario a refinar cualquier propaganda.

(0)

Agrop. A. y L. "Florenio Sánchez"

Esta agrupación invita al pueblo y especialmente a las mujeres, al curso que llevará a cabo el sábado 3 a las 21 horas, en Repúblicas 3139, y el cual estará a cargo de la compañera Mica Fedman, que disertará sobre «La mujer en el movimiento revolucionario».

Entrada libre.

F. O. L. Bonaerense

Ciclo de Conferencias

Iniciando la campaña de propaganda gremial y societaria, la F.O. Local Bonaerense, realizará la primera conferencia el domingo 4 de Junio a las 19 horas, en la plaza Herrera, situada en Barracas.

E ésta, le seguirán otras en distintos puntos de la ciudad, que anunciaré a su debido tiempo.

Comité Pro-Presos y Deportados

A los sindicatos, centros y agrupaciones adheridas.

Ponemos en conocimiento de todos los sindicatos, centros y agrupaciones, que este Comité, en su última reunión de Comisión, acordó llamar a reunión de delegados, para el día 3 de Junio, en el local del Sindicato de Mozos, Sarmiento 1135, para lo cual solicita de los sindicatos envíen delegados con carácter imperativo, para tratar la orden del día que a continuación detallamos: 1º Lectura del acta anterior; 2º correspondencia; 3º Informe de secretario; 4º Proposición del sindicato de Ludliferos; 5º Informe de los revolucionarios de cuarenta; 6º Asuntos varios.

Teniendo en cuenta la extensa orden del día, los compañeros deben tratar de que los delegados estén en la reunión a las 20,30 horas en punto.

Aquellos sindicatos, agrupaciones, etcétera que no hayan recibido la circular, pueden dirarse por invitados por intermedio de la presente.

El Comité espera que los sindicatos manden sus delegados respectivamente. — Por el Comité, El Secretario.

Pidan en todas las librerías y kioscos:

"LOS ANARQUISTAS"

Un volumen de 172 páginas, recientemente publicado por la Editorial LA PROTESTA.

Si no lo halla, remítanos el importe de peso uno en giro postal o estampillas de correo, y se lo enviaremos.

El número extraordinario de "La Organización Obrera"

La segunda edición del número extraordinario de «La Organización Obrera», correspondiente al primero de mayo, se pondrá a la venta en los primeros días del mes entrante. Además del material que contiene la primera edición, contendrá este número una importante reseña internacional y otros informes de interés colectivo. Constará del mismo número de páginas y se venderá a igual precio que el anterior, 50 centavos el ejemplar.

Los que no hayan recibido los ejemplares pedidos de la primera edición, lo recibirán de ésta.

Toda correspondencia relacionada con nuestro número extraordinario, diríjase a J. Aladino, Constitución 3451.

EL CONSEJO FEDERAL.

CRONICAS DEL INTERIOR

CAÑADA DE GOMEZ

En esta localidad no existe aún la organización obrera bien entendida, y solamente los políticos «rojcos» son los que arriesgan por aquí una pequeña mayoría electoral. Nos referimos a los comunistas. Debido a nul causas los compañeros no cuentan todavía con un sindicato que responda a la finalidad de la F.O.R.A. Se está trabajando ahora en ese sentido con mucho tesón y no tardaremos en constituir nuestro pequeño sindicato en esta pueblo, centro de bastante importancia que considerable movimiento obrero.

El 1º de mayo los apolíticos hicieron un mitin, (de algún modo hay que llamarlo) que contribuyó a ridiculizarlos más de lo que están. Croyendo, sin duda, que a su llamado respondería toda la población, rechazaron la colaboración de los comunistas con un gesto de puritanos revolucionarios que, por cierto, les alienta bastante mal. Y así fue como concurren al lugar de la reunión, al son de banditas bulangueras, al rededor de 20 personas. Después de esto trancos creemos que poco les queda por hacer en Cañada de Gómez, pues, al con más, viene público.

Y otros probalidades tendrán en adelante, porque, como decimos, los compañeros de acá, están efectuando la organización con verdadero ahínco. Ya hemos tenido reuniones en las que se han acordado los planes de organización y los rumbos que se le han de imprimir. No es difícil que antes de un mes